


Apresentação

Meu nome é Alexandre e sou servidor do IF Sudeste

MG desde 2010 como Administrador. Comecei

trabalhando no campus Juiz de Fora como

Coordenador-Geral de Orçamento. Em 2013 iniciei

minha jornada na Reitoria como Diretor de

Orçamento e Finanças, na PROAD, onde atuei até

2018. Ao fim desse período, fui indicado para a

Coordenação-Geral de Planejamento,

Desenvolvimento Institucional e Orçamento da

Diretoria de Desenvolvimento da REDE na

SETEC/MEC. Retornei ao IF Sudeste MG em 2019,

numa nova posição, a de Coordenador-Geral de

Planejamento e Desenvolvimento Institucional, na

PRODI. Em 2021 fui convidado pela atual gestão

para ser o Procurador Institucional do nosso IF,

onde me encontro atualmente.

Meu nome é Priscila e iniciei no serviço público na

UFV em 2008, como Assistente em Administração,

na Secretaria de Graduação do curso de

Bioquímica, nesta função acumulei larga

experiência com a comunidade acadêmica e suas

demandas. Em meados de 2019, por minha vontade,

passei a integrar o quadro funcional do IF Sudeste

MG, inicialmente no campus Rio Pomba, na função

de fiscal administrativo de Contratos e atualmente

no campus Avançado Ubá, na Secretaria de

Registro Acadêmico.



Proposta de Atuação

Colocamos à disposição da comunidade a experiência acumulada como TAE atuando na

execução e planejamento orçamentário, no planejamento e desenvolvimento institucional e,

mais recentemente, na representação frente aos órgãos de avaliação, regulação, produção e

estudos censitários, além da participação em outros conselhos (CONSU, CODIR e CONAD).

Soma-se a isso a experiência da suplente numa grande universidade quanto em um campus em

desenvolvimento e que, assim como os outros campi avançados, dependem das decisões deste e

de outros conselhos para seu desenvolvimento e consolidação.

Propomos uma representação dos TAE’s articulada, atuante e propositiva e, por isso,

buscaremos o diálogo junto à categoria tanto para discutir as pautas existentes quanto para

fomentar discussões e propor pautas de interesse de todos nós. Propomos uma atuação

articulada, rompendo com o bairrismo e a lotação dos seus membros, identificando, alinhando

e defendendo, de forma organizada e conjunta as pautas que afetam nossa carreira, nosso

bem-estar e também o nosso futuro, não só como TAE, mas também como parte de uma

organização muito importante para o desenvolvimento da nossa região e do nosso país. Pensar

em todos, mas a partir de uma perspectiva e vivência do nosso lugar.

Os TAE são uma grande força dessa instituição e têm muito a contribuir no desenvolvimento e

construção da instituição que queremos ser.

Agradecemos a todos e todas pela oportunidade.


